



Team der Berufsschule München-Land gewinnt Fußballturnier

Die Nachwuchs-Landwirte aus dem Landkreis München kennen sich nicht nur auf Hof und Feld aus, sondern können auch mit einem Fußball umgehen. Beim diesjährigen Fußballturnier der sechs staatlichen Berufsschulen (BS) für Landwirtschaft in Oberbayern hat das Team der BS München-Land den Pokal ergattert. Eingeführt anlässlich der WM 2006 in Deutschland, fand das Turnier heuer

im Sportpark in Haar statt. Mehrmals hatte das Team der BS München-Land schon den Pokal geholt – doch vor zwei Jahren enttäuschte die Mannschaft und landete nur auf dem 4. Platz. Das wollten die Landkreis-Kicker nicht auf sich sitzen lassen. In zwei Gruppen wurde die Vorrunde gespielt, aus denen die Mannschaften der BS München-Land und der BS Rosenheim souverän als Gruppensieger

hervorgingen. So standen sich im Finale die beiden besten Teams des Turniers gegenüber. Das Endspiel entschied nach einem intensiven Kampf das Team der BS München-Land mit 3:1 für sich. Überreicht haben den Pokal Nicola Tauscher-Meric, Schulleiterin der FOS Haar und gleichzeitig auch Schulleiterin der BS München-Riem mit ihrer Außenstelle in Feldkirchen, und ihr Stellvertreter in

Riem Jörg Schnadel. Damit die Spieler nicht vorzeitig schlappmachten, hatten die jungen Frauen der Hauswirtschaft in Riem mit Speisen und erfrischenden Getränken gesorgt. Neben der sportlichen Auseinandersetzung bot diese Veranstaltung den Schülern auch wieder eine gute Gelegenheit neue „Berufskollegen“ kennenzulernen und sich auszutauschen.

TEXT UND FOTO: LUDWIG HOLLY